



FECHA: 20 05 2022

MATERIA: MEDICINA SOCIAL

CATEDRATICO: Mtro. MANUEL BAUTISTA

TRABAJO: MAPA CONCEPTUAL

ALUMNA: MARIA EUGENIA GERONIMO LASTRA

GRADO: 9 CUATRIMESTRE

CARRERA: LICENCIATURA EN TRABAJO SOCIAL

Y

GESTION COMUNITARIA

UNIDAD I: Salud-Enfermedad

1.2 MEDICINA SOCIAL.

La medicina social es la rama de la ciencia médica que se ocupa de la salud de la colectividad, de las relaciones entre la salud y el modo de vida

1.4 LA SALUD COMO AUSENCIA DE LA ENFERMEDAD

La existencia de un fenómeno patológico.
Alteración manifiesta de la funcionalidad biológica o social del Individuo.

1.7 ERA PRE MICROBIANA, ERA MICROBIANA, ERA POS MICROBIANA: CONCEPTO Y GENERALIDADES.

La era pre microbiana se caracteriza por la claridad acerca del papel causal del ambiente tanto físico como social en la aparición de la enfermedad, contrastando con la ignorancia biológica y la atribución mágica o religiosa del proceso.

1.1 HISTORIA DE LOS CONCEPTOS DE SALUD Y ENFERMEDAD. SALUD INDIVIDUAL Y COMUNITARIA.

Habitualmente nuestros antepasados tenían la idea que las personas que curaban alguna enfermedad o malestar eran los curanderos o chamanes.

1.6 LA SALUD Y SUS TRES ÁREAS DISTINTAS: FÍSICA, MENTAL Y SOCIAL (RELACIÓN ENTRE SÍ)

El modelo biopsicosocial: los tres niveles de salud.
Salud física, Salud social, Salud mental.
Todos los niveles son necesarios para mantener nuestra salud en equilibrio.
Es importante cuidar nuestro cuerpo, nuestra red social y nuestro estado psicológico.

1.8 LAS CIENCIAS AUXILIARES DE LA SALUD.

Las ciencias de la salud son disciplinas que se ven relacionadas con la protección, el fomento y la restauración de la salud y de sus servicios.

1.10 CONCEPTO ECOLOGICO

Todos contaminamos y proporcionamos, de alguna manera, desechos al planeta. La importancia de educar al respecto es fundamental.

1.3 SALUD-ENFERMEDAD

En este aspecto relacionamos a la salud con una apreciación subjetiva de bienestar, ajustado a lo que consideramos actividades normales del individuo. Por otra parte, asociamos la enfermedad con una sensación de malestar, en condiciones que nuestra experiencia habitual indica que no debería presentarse.

1.5 CAPACIDAD PARA PODER CLASIFICAR LA ENFERMEDAD EN UNA CATEGORÍA NOSOLÓGICA DETERMINADA

Si pensamos en la conducta actual de un médico ante un paciente, apreciamos que el enfermo generalmente no es considerado como tal, a menos que el médico pueda diagnosticar la enfermedad que padece

1.9 LAS OTRAS MEDICINAS

Medicina científica, Medicina occidental, Herbolaria, Homeopatía, Acupuntura